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令 和 ７ 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．飯 島 一 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)非認知能力向上と

地域のかかわり方

について 

 非認知能力は生涯にわたって役立つ能力であ

り、何歳からでも鍛えることが可能ですが、現在、

小中学校における取り組みと、地域との協力体制

についてお聞きします。 

 

①非認知能力とはどのような能力か伺います。 

②非認知教育のこれまでの実績について伺いま

す。 

③教育のＤＸ化についての考えを伺います。 

④小規模特認校の役割と重要性について伺いま

す。 

⑤今後の方向性について伺います。 

 

教育長 

 

(2)二地域居住とシテ

ィプロモーション

について 

 二地域居住の方向性と広報戦略についてお聞

きします。 

 

①自然や農業だけでなく、教育を含めた二地域居

住についての考えを伺います。 

②今後の取り組みについて伺います。 

③広報専門官の現在までの取り組み状況につい

て伺います。 

④今後の取り組みについて伺います。 

 

所管部長 
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２．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)庁舎内の市民対応

について 

 １ＦフロアリニューアルやＤＸ推進によって、

庁舎１Ｆの景色が大きく変わりました。 

 どのように変わり、今後どのように市民対応を

していくのか。 

 市民ホールの利活用も含めた対応について伺

います。 

 

①１Ｆフロアリニューアルの具体的内容につい

て問う。 

②窓口対応の意識の変化について問う。 

③１Ｆフロアの今後の課題解決について問う。 

④市民ホールの利活用について問う。 

⑤新しい市民サービスについて問う。 

 

所管部長 

(2)市長公約５Ｃにつ

いて 

 ３月の市長選挙において２期目の当選を果た

し、市長の言う「たてばやし第２章」がスタート

しました。 

 市長公約５Ｃについての具体的内容や今後の

ビジョンについて伺います。 

 

①コーディネーション 広域連携について問う。 

②チャイルド 教育・子育てについて問う。 

③ケア 医療・福祉・生活について問う。 

④コラボレーション 官民連携について問う。 

⑤コンストラクション 施設整備について問う。 

 

市長 
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３．岩 上 博 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)「健康づくり応援マ

イレージ事業」の

現状と今後の取組

について 

 人生１００年時代と言われるようになり、高齢

者から若者まで全ての人に活躍の場があり、健康

で元気に活躍し続けられる社会、安心して暮らす

ことのできる社会をつくることが重要な課題と

なり、健康への関心が強まっています。また、２

０２５年問題として団塊の世代が７５歳以上の

後期高齢者となり、高齢者の労働参加が進んでも

働き手は減少するとみられ、１人あたりの社会保

障負担はますます重くなることが特に問題視さ

れています。そこで、本市の健康寿命を延ばすた

めの様々な取組などについて伺います。 

 

①「健康づくり応援マイレージ事業」の概要につ

いて伺います。 

②この事業は４課で展開しているが、今年度の予

算はどうなっているのか伺います。 

③この事業を市民に周知するためにどのような

工夫をしているのか伺います。 

④「元気はつらつひろば」と「家族介護教室」に

ついて、概要はそれぞれどのようなものなのか

伺います。 

⑤「元気はつらつひろば」や「家族介護教室」の

事業のポイント還元の状況についてはどのよ

うになっているのか伺います。 

⑥「健康づくり応援マイレージ事業」のポイント

還元が提携事業所のサービス等になっている

のに、同事業の中に含まれる「介護支援ボラン

ティア制度」のポイント還元がぽんちゃんＰａ

ｙ対応であることに一貫性を欠いているよう

に感じるがどう考えているのか伺います。 

 

所管部長 
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４．岡 野 陽 子  君 【一問一答】 

 

 

５．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)外国資本の不動産

取得状況と外国人

増加に対する対応

について 

 日本の不動産が外国資本に買収され大きな話

題となっています。本市においても不動産が取引

され金属スクラップヤードが目立つようになり

ました。地域住民からは災害時の対応の難しさ等

不安の声が聞かれます。外国資本による本市の不

動産取得の状況と外国人へどのように対応して

いくのかお尋ねします。 

 

①本市の外国資本による不動産取得状況につい

て。 

②本市の外国人増加に対する対応について。 

③増加する外国人へ今後の対応の取組みについ

て。 

 

所管部長 

(2)人口減少・少子高齢

化による行政区の

今後について 

 行政区は地域住民の福祉向上、防災活動、環境

美化、地域コミュニティの形成など多岐にわたる

重要な役割を担っており、さらには住民同士の連

携を強化し地域の課題を解決する力となります。

人口減少、少子高齢化が進行する状況下におい

て、市民が安心して暮らせる地域づくりのための

行政区の今後についてお尋ねします。 

 

①行政区に対する認識について。 

②地域の現状について。 

③行政区組織を維持するための対策、今後の方針

について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)災害対応力の強化

について 

 自然災害が激甚化する中で、市民の命と暮らし

を守るためには、過去の教訓から学び、幅広い防

災・減災対策に継続的に取り組んでいかなければ

なりません。 

 今回は、災害時救援物資に関する現状と防災Ｄ

Ｘの取組から、本市の災害対応力の強化について

伺います。 

 

①災害時救援物資に関する災害協定の締結状況

について。 

②救援物資の配送について。 

③救援物資の管理について。 

④防災ＤＸの取組について。 

⑤防災ＤＸ官民共創協議会について。 

⑥防災・減災に対する考えについて。 

 

市長・所管部長 
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６．堀 口 きく枝 君 【一問一答】 

 

 

７．田 辺 純 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)不妊治療及び不育

症への支援の取組

について 

 令和４年に国は、不妊治療への保険適用を実施

しました。本市としてもお子さんを望まれるご夫

婦が、安心して不妊に関する治療と相談が行える

よう、現状と取組についてお伺いいたします。 

 

①不妊治療の種類について。 

②不妊治療助成制度の現状について。 

③不妊治療助成制度の実績について。 

④不育症について。 

⑤相談支援体制について。 

⑥今後の課題と取組について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)不登校・引きこもり

の現状と解決のた

めの取り組みにつ

いて 

 子どもの不登校はこの１０年で３倍と急激に

増加し、３５万人近くなりました。子どもの権利

を尊重し、子どもも親も安心できる支援が求めら

れています。 

 ひきこもり人数も年々増加しており、５０人に

１人が引きこもり状態といわれております。 

 市としての解決のための施策を伺います。 

 

①不登校児童生徒の現状について。 

②不登校児童生徒の教育支援・環境整備につい

て。 

③フリースクール・民間団体やオンラインによる

学習について。 

④家庭への支援について。 

⑤中学校卒業後の支援について。 

⑥就労や引きこもりについて。 

 

教育長・所管部

長 
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８．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

９．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)子どもを取り巻く

環境と対応につい

て 

 少子高齢化や貧困家庭の増加等、地域を含め学

校においても子どもたちを取り巻く環境は急激

に変化しています。そんな中、行政の考え方につ

いて伺います。 

 

①子どもの置かれている環境について問う。 

②公共施設等総合管理計画について問う。 

③学校適正規模・適正配置の方向性について問

う。 

④学校プールの今後の方針について問う。 

⑤第３期館林市子ども・子育て支援事業計画につ

いて問う。 

⑥貧困世帯への援助策について問う。 

⑦保護者へのケアについて問う。 

 

教育長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答 弁 を 求 め る 

者 の 職 名 

(1)公立保育園の民営

化と幼稚園・保育

園の認定こども園

化について 

 「公立幼稚園・保育園就学前の教育・保育のあ

り方に関する方針」に基づく、認定こども園化と

民営化を、今後どのように進めるのか。 

 

①渡瀬保育園と成島保育園の民営化により、どの

ような特色ある教育・保育及び新たな保育サー

ビスが実施できるのか。 

②公立園における特色ある教育・保育の実施につ

いて、どのように検討したのか。 

③引継ぎ保育はいつから、どのように行うのか。 

④民営化後、会計年度任用職員はどうなるのか。 

⑤杉並幼稚園と六郷保育園及び西幼稚園の認定

こども園化はどうなっているのか。 

 

所管部長 


